

Le mot du maire-délégué



Alain DECLOMESNIL

Depuis 45 ans, le comité des fêtes propose aux habitants du Reculey des moments de rencontres et de convivialité.

JEAN-CLAUDE DUVAL, membre de cette association depuis toujours, en assure la présidence depuis plus de trente ans.

Je tiens à le remercier, en votre nom, car ce dévouement, cette mission, cette responsabilité mérite beaucoup de gratitude de notre part.

Grâce à sa bonne humeur, JEAN-CLAUDE a su s'entourer d'une équipe qui répond toujours présente à chaque fois qu'il est nécessaire.

Organiser, par le passé, la visite du Père Noël ou la galette des rois.

Nous inviter à taquiner la truite le 1^{er} mai.

Préparer le méchoui et le tire à la corde.

Nous convier au buffet du 11 novembre.

Préparer et installer les décorations de Noël.

Sans oublier le prêt de matériel aux associations voisines.

Toutes ces missions, JEAN-CLAUDE les a remplies avec excellence et modestie.

A chaque fois, le plaisir de constater la réussite de ces évènements dans une ambiance amicale de fête a encouragé JEAN-CLAUDE et son équipe à continuer.

Nous sommes en 2026, JEAN-CLAUDE et d'autres membres du bureau ont décidé de "passer la main".

Mais je sais que beaucoup d'entre nous continuerons à aider en cas de besoin et à participer aux rendez-vous proposés qui seront peut-être différents.

Tous les membres actuels du comité des fêtes et toutes celles et ceux qui, depuis 1980, ont participé à cette belle et bénévole aventure méritent également mes félicitations les plus sincères.

Nous venons d'écrire les dernières pages de 2025, je souhaite que 2026 soit pour nous, habitants du village du Reculey, une année où la bonne humeur l'emportera face à la morosité ambiante.

Bonne et heureuse année à toutes et tous.

Etat civil 2025

NAISSANCES 2025

VICTOIRE DUPONT, LE 17 FÉVRIER
JULYA JACQUELINE, LE 18 AVRIL

MARIAGE 2025

DAVID CALBRIS ET RACHELLE LEGOUPIL LE 31 MAI

Etat civil 1925

NAISSANCES 1925

GERMAINE BESNARD, LE 14 JANVIER
JEAN AMAND, LE 13 FÉVRIER
LUCIEN LEPILEUR, LE 26 MARS
JULIEN RAOULT, LE 3 AVRIL
LÉA CANTREL, LE 20 MAI
JEANNE LESIEUR, LE 2 SEPTEMBRE
ROLAND BARBE, LE 24 SEPTEMBRE

DECES 2025

ANDRÉE RENAULT, LE 18 MAI
GENEVIEVE BARON, LE 7 SEPTEMBRE
ANNIE LESAGE, LE 6 OCTOBRE

MARIAGE 1925

LÉON LUBIN ET GEORGETTE BACHELOT, LE 9 JUIN 1925

DECES 1925

BERTHE LEPILEUR, LE 20 FÉVRIER
AIMÉE RENAULT, LE 24 AOÛT
LOUIS BALLE, LE 23 SEPTEMBRE
BERTHE LAIR, LE 15 NOVEMBRE
FERNAND GESLIN, LE 23 DÉCEMBRE
VICTORINE MARTIN, LE 27 DÉCEMBRE



Le repas des Aînés de

Le repas des Aînés de la commune déléguée de Le Reculey s'est tenu comme l'an dernier en présence des aînés de Beaulieu et des membres des 2 conseils consultatifs communaux.

En cette année 2025, le repas avait lieu le 23 Mars à la salle des fêtes de Le Reculey.

Alain DECLOMESNIL et André ESLIER maires des 2 communes déléguées, dans leur intervention ont pu saluer les doyens des 2 communes ainsi que les autres convives.

Comme l'an dernier les doyens présents au repas pour la commune de Le Reculey étaient Bernard MARIE et Andrée CAUVIN.

Un grand merci à Marie-Ange MICHEL et son équipe pour Le Reculey en collaboration avec Beaulieu pour l'organisation de la journée.

Le repas des aînés de la commune en 2026 aura lieu le Dimanche 15 Février, tout habitant de 65 ans et plus dans l'année est invité (ainsi que son ou sa conjointe)
C'est la promotion de 1961 qui sera invitée pour la 1ère fois.



ÇA BOUGE ICI !

La Galette des rois

Le 26 janvier dernier, Alain DECLOMESNIL Maire de SOULEUVRE EN BOCAGE et Maire délégué de Le Reculey a présenté ses vœux aux habitants de Le Reculey autour d'une galette des rois.

Cela a été l'occasion de faire le point sur les actualités de la commune.



ET ÇA BOUGE LÀ !

Comité des fêtes

Le comité des fêtes depuis plus de 40 ans avec ses bénévoles organise toujours de nombreuses manifestations tout au long de l'année.

LA SOIREE CHOUCRUTE réunissant plus d'une centaine de convives a eu lieu Le 8 Mars 2025, une soirée dansante avec une animation musicale clôture la soirée.

Le 1er Mai 2025 a eu lieu la traditionnelle **JOURNÉE PÊCHE** autour de l'étang mis à disposition par la famille DECLOMESNIL.

Les nombreux pêcheurs après la pêche du matin se sont retrouvés pour la pause barbecue du midi à la salle des fêtes.

Particularité de la cuisson, chacun cuit sa viande à l'extérieur sur un barbecue géant ce qui fait la joie des petits et grands.



Le mardi 11 novembre 2025, quelques habitants réunis autour du maire et du conseil consultatif se sont réunis pour le dépôt de la gerbe devant le monument aux morts pour la France pour la **COMMÉMORATION DE L'ARMISTICE DU 11 NOVEMBRE 1918**.

A la suite de cette célébration, comme chaque année, le traditionnel repas du 11 Novembre organisé par le comité des fêtes a réuni dans la convivialité plus de 100 personnes autour d'un buffet froid.



Les décorations de Noël ont été installées le Samedi 6 Décembre 2025 par des bénévoles du comité des fêtes.

Vers 18 heures, au moment de l'illumination du sapin, le comité des fêtes en compagnie d'habitants de la commune ont partagé un vin chaud « consommé avec modération »



LA KERMESSE 2025 s'est déroulée le 7 Septembre avec 75 bénévoles aux manettes. 480 convives se sont retrouvés sous les tentes avant d'assister au célèbre championnat de tire à la corde. La coupe du bocage a été remportée par l'équipe de Le Bény Bocage pour la 6^{ème} fois consécutive. L'équipe du Reculey finit 2^{ème} de l'épreuve devant Saint Martin Don



La nouvelle année 2026, marquera le départ du président du comité des fêtes Jean-Claude DUVAL qui œuvre à cette fonction depuis 30 ans.

Au nom de la commune, un très grand merci à Jean-Claude Président depuis 30 ans et membre du bureau depuis l'origine en 1981 pour son engagement, sa disponibilité et sa bienveillance au service du comité des fêtes.

Toujours aussi active, l'amicale du temps libre avec ses adhérents organise de nombreuses manifestations de janvier à décembre.

L'année 2025 a commencé par la traditionnelle **GALETTES DES ROIS** le 21 janvier avec quelques anniversaires en prime.

A cette occasion, s'est tenue l'assemblée générale.



Le 10 juin, avec le club des aînés de Carville, un déplacement a eu lieu à **HONFLEUR** avec une mini croisière dans l'embouchure de la Seine à proximité du Pont de Normandie.



L'Amicale du temps libre

Au printemps 2025, le 21 mars, 42 équipes de **BELOTE** se sont réunies à la salle des fêtes pour taper le carton.

Le 25 juillet, les adhérents du club se sont retrouvés au **RESTAURANT** de Luge Normandie sur le site de la SOULEUVRE.



Le 16 novembre, 170 convives se sont retrouvés à la **JOURNÉE TRIPES** préparée par la charcuterie Hélaine



La traditionnelle **MARCHE INTER-CLUBS** des aînés a réuni 60 participants en cette fin d'été le 23 septembre sur les chemins du RECULEY.



Un **REPAS DE NOËL** a clôturé l'année le 16 décembre dernier avec les adhérents.

Bernard Varigny, président



ECOLE LA FONTAINE AU BEY

La répartition par commune est la suivante :

- La Graverie : 92 élèves
- Vire : 5 élèves
- Etouvy : 21 élèves
- Campeaux : 1 élève
- Ste Marie-Laumont : 64 élèves
- Guilberville : 2 élèves
- Le Reculey : 18 élèves
- St Martin Don : 2 élèves
- Burcy : 6 élèves
- Carville : 2 élèves
- Beaulieu : 2 élèves

Le lundi 1er septembre, la rentrée scolaire s'est déroulée dans d'excellentes conditions, marquant le début d'une nouvelle année pleine d'enthousiasme et de projets. À l'école primaire, 134 élèves ont repris le chemin des classes, tandis que 81 enfants ont été accueillis à l'école maternelle.

Les enseignants et agents municipaux étaient prêts et mobilisés pour offrir aux enfants un cadre serein et bienveillant dès les premiers jours. Nous souhaitons à tous les élèves, enseignants et personnels une excellente année scolaire !

Nous souhaitons une bonne année scolaire au personnel de la cantine dont le travail est tout aussi essentiel au bon déroulement de l'année scolaire.

Bonne rentrée également aux parents d'élèves, dont l'engagement et le soutien sont essentiels pour accompagner la réussite de leurs enfants.

L'école de la République joue un rôle fondamental en offrant à chacun un accès au savoir et en promouvant l'égalité des chances. Elle est non seulement un lieu d'apprentissage, mais aussi un espace où nos enfants grandissent ensemble, apprennent à vivre en société, et s'ouvrent au monde dans le respect des autres

Le samedi 20 décembre, à l'école de la Fontaine au Bey, de nombreuses personnes étaient présentes à l'occasion de la manifestation pour le départ en retraite de Colette, agent technique depuis 15 ans.

Colette a assumé des missions multiples : accompagnatrice de bus scolaire, services à la restauration cantine, entretien mairie, salle polyvalente, club house, bibliothèque...)

Elle les a toutes effectuées avec professionnalisme et sérieux.

Le Conseil Municipal remercie Colette et lui souhaite une très bonne retraite.



Colette entourée du maire de Souleuvre en bocage, les maires délégués de La Graverie et Etouvy



Afin de sécuriser la traversée des élèves lors des rentrées et sorties des classes, Laëtitia (en remplacement de Lydia) a pris son poste le 1er Septembre 2025.

L'ÉCOLE DE LA FONTAINE AU BEY REMPORTE LE CHALLENGE ÉCOLE DES FOULÉES VIROISES !

Le samedi 21 septembre dernier, les élèves de l'école de la Fontaine au Bey ont brillamment représenté leur établissement lors des foulées viroises, organisées par l'USM Vire Athlétisme.

Grâce à leur forte participation et à leur bel esprit d'équipe, l'école a remporté le challenge, une récompense qui met à l'honneur la mobilisation et l'énergie de tous les enfants.

La remise officielle du trophée a eu lieu le lundi 13 Octobre, au sein de l'école, en présence du maire de Souleuvre en bocage et des maires délégués de la Graverie et Etouvy, des enseignants de chaque classe, de Julien Gillette vice-président du club USM Vire Athlétisme et de Charlène Caligny du magasin lej Sneakers, partenaire de l'événement.

Grâce à sa générosité, chaque enfant a pu recevoir une médaille à son arrivée récompensant ainsi ses efforts et sa participation.

Après la remise du trophée, les enfants, fiers de poser pour la photo souvenir avec leurs médailles et le trophée ont partagé un goûter convivial offert pour l'occasion. Un beau moment de joie et de camaraderie qui restera gravé dans les mémoires !

L'école de la Fontaine au Bey peut être fière de ses élèves qui ont une nouvelle fois démontré que le sport, au-delà de la performance, est avant tout une belle aventure collective. Un grand merci aux enseignants pour leur dévouement.



ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES, DE LA FONTAINE AU BEY



L'association des Parents de la Fontaine au Bey compte, pour l'année scolaire 2025-2026, 26 membres, dont 6 nouveaux.

Composition du bureau

Élénore Painchaud, présidente
Laurie Lemarchand, vice-présidente
Laetitia Leprovost, trésorière
Dominique Savey, secrétaire

Nous espérons accueillir encore davantage de parents au cours de l'année.



Actions menées en 2025

Plusieurs projets ont été réalisés tout au long de l'année :

• **Vente de pizzas et de bières locales** : Deux soirées de ventes de pizzas cuites au four de la boulangerie Au Pain de la Croûte (Sainte-Marie-Laumont), accompagnées des bières artisanales de la brasserie Valdal (Valdallière).

• **Soirée Zumba** : Pour clôturer l'année, une soirée Zumba a été organisée au stade de La Graverie. Chloé et Harvey de Wefit Vire ont animé ce moment convivial. Cette soirée fut également l'occasion d'inaugurer notre barnum, financé en partie par le Crédit Agricole.



• **Vente de chocolats de Noël** en novembre 2025, en partenariat avec la chocolaterie Alex et Olivier Initiative

• **Vente de sapins de Noël** en décembre 2025, avec les sapins du bocage (Valdallière)

• **3^{ème} édition du Marché de Noël : un véritable succès !**

L'événement s'est tenu le vendredi 5 décembre 2025, à la salle André Lerebours de La Graverie.

Les enfants ont interprété plusieurs chants avec leurs enseignants. Le Père Noël et la mascotte ont également fait le bonheur des petits comme des grands.

Sur place : Buvette et petite restauration - Vente de bricolages réalisés par les enfants et l'APE - Stands de producteurs et artisans locaux - Stand photo avec le père Noël, atelier coloriage et maquillage...



Financements obtenus

Les actions de l'année ont permis de contribuer :
4 000 € au projet cirque des classes de primaire
1 000 € pour les classes maternelles



Projets en cours pour 2025-2026

Les premières actions ont déjà été lancées :

Nous sommes également en réflexion pour l'organisation d'un événement courant mars 2026.

La kermesse de l'école se tiendra quant à elle fin juin 2026.

Communication

Les informations seront transmises aux familles : via le cahier de liaison, sur l'ENT, sur la page Facebook de l'association : « APE école La Graverie ».

Un grand merci aux enseignants, aux personnels périscolaires, aux familles, aux membres de l'APE pour leur participation et leur engagement.

Nous remercions également les municipalités et associations de La Graverie, Étouvy, Le Reculey, Sainte-Marie-Laumont, ainsi que le club USI La Graverie pour leur soutien logistique.

Pour toute information complémentaire, vous pouvez nous contacter via la page Facebook « APE école La Graverie », ou directement auprès des membres de l'association.